
 

2021 年 12 月 20 日から神戸市との交渉が始まりました。21 日には【中小企業担

当金融課長の境智司課長らと交渉しました。各民商の代表らが、産振センターに集

い【神戸市の制度融資の拡充】を求めて、議論しました。『コロナ禍でも生き延び、

業の発展のためには資金がいる。神戸市の制度融資は必要不可欠』と民商の仲間の

発言が続きました。石井部長は『若者だけでなく、女性の支援のための融資制度を

充実させてほしい。』と要望し、担当課長もおっしゃる通りですと同意する場面も。

20日には山田副会長と皆川理事の参加で地域経済の振興の願いを訴えました。2022

年 1月からインボイス・消費税など、徴税に負けない民商の確立を目指して、知恵

を出し合いながら、闘いましょう。 

年明けの理事会で『北民商・春の運動 2022方針』決ま

り活動スタートしましょう。確定申告乗り切ろう。 
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 合 併 号 です。 

 

  

乳がん・成人病健康診断、

受診してください。  

 

㊤神戸市内団結して、神戸市との交渉に臨もうと

議論しました 13日 

 

来年の無料法律相談

は 1月 14日(金曜日) 

午後 2時です。 




